

----- Message transféré -----

Sujet :lettre au député , article 68

Date :Fri, 14 Dec 2018 06:54:42 +0100 (CET)

De :xxxxx

Pour :article68@upr.fr

Bonjour ,

suite aux différentes prises de positions de notre Président Monsieur Macron et selon les possibilités offertes par notre constitution j'ai demandé par écrit en y joignant le dossier préparé par Monsieur Asselineau , au député élu de ma région , Monsieur Warszman Jean-Luc de mettre en jeu l'article 68 de la constitution pour une destitution . Cela il y a 8 jours .

A ce jour je n'ai aucune réponse écrite et par le bouche à oreille la réponse aurait été " cela ne servira à rien "

Trop pris par mon travail je n'ai pas le temps de faire plus que de parler autour de moi .

Cordialement ,

xxxxx